

ALCOHOL. CARDIOPROTECCIÓN. Sabíamos ya, que los consumos moderados de alcohol pueden hacer disminuir el peligro de sufrir un ataque cardiaco. En la prestigiosa revista PROCEEDINGS OF THE NATIONAL ACADEMY OF SCIENCES (PNAS), se incluyó una investigación indicativa de que el consumo moderado de alcohol también es beneficioso para aumentar la supervivencia de quienes han sufrido un ataque cardíaco. El efecto cardioprotector, a nivel molecular, se realiza a través de los receptores cardíacos de la adenosina.